

Luzerner Waldameisen-Schutz

Fäälimärt Sursee 2023

Nach der Coronapause konnte der Fäälimärt wieder durchgeführt werden. Wir drufen die Waldameisen an diesem Anlass zum ersten Mal präsentieren.

Das neu erstellte Infomaterial konnten wir an diesem Anlass präsentieren und es gab daraus einige interessante Gespräche. Der eine oder andere Jäger nimmt jetzt die Waldameisen in einer ihm bekannteren Art war.



Es ist gut zu wissen, dass die Jäger und wir Waldameiseler eng zusammen arbeiten können. Dies unter anderem im Infoaustausch und in der Öffentlichkeitsarbeit.

Uns bleibt ein **herzliches Dankeschön an die Revierjagd Luzern**, die uns diesen Auftritt ermöglichten.

